



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Alin Mishel Calderón Morales

Nombre del profesor: Adriana Maricela Morales sol

Nombre del trabajo: En sayo del origen y evolución al trabajo social



Materia: Introducción de trabajo social

Grado: 1 cuatrimestre

Grupo: "A" "seme escolarizada"

Ensayo: EL Origen y su Evolución del Trabajo Social

Introducción al Trabajo Social

Según Ezequiel Ander Egg, en la historia del trabajo social se definen en tres momentos esenciales; asistencia social, en el servicio y el trabajo social; defendiendo este último sobre la base de una concepción operativa, expresando al respecto: “el trabajo social tiene una función de concientización del pueblo y preparación en un proceso.

Uno de los autores Reisch es uno de los autores que mejor establecen la relación entre el nacimiento del trabajo social y el contexto sociopolítico norteamericano en la tesis que definió es que en los métodos de practica directa del trabajo social emergieron durante la era progresiva (1890-1920) los formadores sociales empeñaron en tomar medidas relacionadas.

Con la mejora de la calidad de vida, de la salud pública de los barrios obreros y de sus viviendas de la educación.

En el trabajo social Reisch, no es sorprendente que en la definición de esta “comunidad de intereses” se abarca alguno de los valores de la cultura dominante o hegemónica. Por ejemplo el objetivo de la realización individual, la importancia de los emigrantes en la educación.

En la hipótesis inicial: el trabajo social nace a la vez que las ciencias sociales y compartiendo el mismo proyecto global. La aparición de una nueva profesión primero y una disciplina después, no se produce simplemente como consecuencia de la mala evolución de la caridad y la filantropía.

Más allá de ciertas visiones deterministas que podrían el énfasis en la importancia del desarrollo de las fuerzas productivas y en las nuevas relaciones sociales y también “el nacimiento, el desarrollo y la diversificación de las disciplinas superiores en el fruto de los cambios que han seguido, teniendo en común una baja calidad de vida Vivian en barrios naturalmente con poco dinero y pocos bienes, a lo que se añadía un bajo nivel y escasa formación profesional.

CONCLUSIÓN

Pues en el trabajo social para mi es de gran importancia y de gran utilidad para en nuestras vidas cotidianas en la forma en cómo se relaciona en la religión o en la familia para mi es de gran importancia en nuestras vidas sobre todo en la actitud.